

(校訓) 自律 創造 敬愛

中野中学校だより

ホームページ <http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/nakano-j/>
TEL 0950-24-2620 FAX 0950-24-2677

5号

平成30年6月18日

平戸市立中野中学校
校長 福野 生人

学力の定着と向上に向けて

6月25日(月)～6月27日(水)の3日間、期末テストを実施します。1年生にとっては初めての定期テストになります。定期テストでは日頃の授業での学習がどの程度定着しているか確認することが大切です。学力を定着させ向上させるには日頃の授業での取り組みと家庭での生活の充実が基盤となります。授業では本校の少人数での授業の実践を生かし各先生方が個々の生徒に寄り添う授業を実践していきます。1年生は過去の中学校での学力調査の数値データがありませんので昨年度までの2、3年生の数値データから考察すると国語・数学・英語に関しては2年生は県の平均値より高く学力の定着がみられます。3年生は国語・英語については改善傾向にありますが数学は県の平均値よりやや低く今後の積極的な取り組みが望まれています。先日、家庭での過ごし方についてアンケートを行いました。その結果から3年生は家庭で情報機器やゲーム(携帯・スマホ、ゲーム機器)を扱う時間が他学年に比べ長いこと、2年生は学習時間が短いという結果が出ています。最低でも2時間程度は学習を行い規則正しい家庭生活を送る習慣を身に付けてほしいと考えます。家庭での生活において次の3点を定着させ学校が個々に寄り添う授業を展開することで更に生徒の学力の向上が期待できると確信しています。

- 1 早寝・早起き・朝ごはん
- 2 寝る時間、起きる時間、学習する時間を固定する。(決められた時間に学習する)
- 3 携帯電話、スマートフォン、ゲーム機器等について家庭内で取り扱いについてのルールを作り、それを厳守する。(平日は1時間以上扱わない。21:00以降は使用しない等)

市中体について

6月6日(水)に相撲、15日(金)に陸上競技が実施された。相撲競技では1年生の本山雅君が個人戦に出場しました。予選リーグを勝ち抜きましたが4位という結果でした。次年度に向けてよい経験になったと思います。陸上大会の行進では全校生徒が日頃のチームワークの良さを生かし中野中にふさわしい立派な行進を披露することができ嬉しく思います。また、3年生の木寺将君は平戸市の代表として選手宣誓を堂々とするなどその責任を果たしてくれました。競技においても本年度は3位までの入賞者が多くたくさんの賞状を頂くことができました。

3位までの入賞者は次の通りです。

共通男子砲丸投げ	1位	山野頌太郎
共通女子200m	2位	柴戸維歩
共通女子100m	2位	柴戸維歩
2年女子100m	3位	田端百花
1年女子100m	3位	増田のぞみ
1年男子100m	3位	本山 雅
低学年女子4×100mリレー	3位	

尚、県大会への出場者は20日(水)に確定いたしますので後日お知らせいたします。

